



Pensée Dominante du Mois

NOËL ET L'EUGHARISTIE.



IMABLE fête que celle de la naissance du Sauveur ! Nous la saluons toujours avec bonheur. Elle revit par notre amour, elle se continue par l'Eucharistie. Les rapports entre Bethléem et le Cénacle sont inséparables et se complètent les uns les autres. Etudions-les.

L'Eucharistie est semée à Bethléem. Qu'est-ce que l'Eucharistie, sinon le froment des élus, le pain vivant ? Or le froment se sème ; il faut qu'il tombe en terre, qu'il germe, qu'il mûrisse jusqu'à ce que moissonné, on le broie pour en faire un pain nourrissant.

En naissant sur la paille de l'étable, le Verbe préparait son Eucharistie, qu'il envisageait dans tous ses mystères comme leur complément. Il venait s'unir à l'homme : pendant sa vie, il établirait avec lui l'union de grâce, l'union d'exemples et de mérites ; mais dans l'Eucharistie seulement, il devait consommer l'union la plus parfaite dont l'homme soit capable ici-bas. Il ne faut pas perdre